



# こまくさ

令和4年  
7月15日(金)  
No.14

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

## 「あんべいいなチャーハン」試食会

7月11日(月)に、「あんべいいなチャーハン」の試食会を行いました。毎年この時期に、本校児童開発のチャーハンを試食し、全校児童に知ってもらおう目的で行っています。あんべいいなチャーハンは次のようにして誕生しています。

- 平成23年 4年生が仙北市の特産を宣伝するために、地元の食材を使ったチャーハンを考えました。  
(このときの名前は「こまがっチャーハン」)
- 平成24年 『火山・砂防フォーラム』で火山防災の知識を広めるために、チャーハンをバージョンアップしました。(5年生)  
(このときに改名し「火砕流チャーハン」)
- 平成25年 生保内で種苗交換会があり、そこでチャーハンを実際に販売しました。  
(2回目の改名をし、「あんべいいなチャーハン」に!)



※平成25年8月に起こった土石流災害によって供養仏地区の方々の命がうばわれました。地区の方々の気持ちを考え、青谷明日香さんが歌う「あんべいいな」から名前をもらい、「あんべいいなチャーハン」として親しまれています。

このように先輩たちからの伝統を引き継ぎ、本校では4年生が毎年、盛岡市肴町商店街に行き、総合的な学習の時間に学んだ仙北市のよさや魅力についてPRをしながら、チャーハン販売を行っております。

この日の試食会では、紙コップに3口ほど入ったチャーハンをいただきました。初めて食べる一年生からは、「ちよっと苦手」と話したり、「おいしかった」と喜んでいたり様々な感想が聞かれました。



初めての「あんべいいなチャーハン」の味はどうでした？

今後、新型コロナウイルス感染症の感染拡大等がなければ、生保内節盆踊り大会、生保内節全国大会、生小ドリームフェスタでの予約販売、4年生による盛岡市肴町商店街での仙北市PR活動などにおいて「あんべいいなチャーハン」を販売していく予定です。子どもたちが販売活動をしている際には、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 活躍紹介

- ◆ 剣道 佐々木茂杯争奪第25回大曲仙北小学生学年別剣道大会 令和4年7月2日  
5年生の部(個人戦)  
優勝 K.Fさん  
準優勝 M.Zさん  
3位 F.Tさん



大会に参加した  
6名の5年生



- ◆ バスケットボール  
2022 大曲仙北小学生女子ミニバスケットボール交流大会  
令和4年7月9日  
優秀選手賞 S.Yさん



- ◆ 野球 秋田県小学生野球協会仙北支部予選大会  
令和4年7月10日  
準優勝 田沢瑚イーグルス

※裏面に続く

# 4年生 宿泊体験学習 ～ふるさとの自然満喫～ 駒ヶ岳登山・キャンプファイヤー・田沢湖カヌー

7月5日（火）、6日（水）の二日間、4年生は秋田県立田沢湖スポーツセンターを拠点に、宿泊体験活動を行いました。この学習の最大のねらいは“ふるさと学習”です。学区内だけにある自然や施設を使って、私たちのふるさとのよさや楽しさを体験し、後の学習である仙北市のPR活動につなげるものです。他の小学校では4年生が宿泊学習をしている所はありませんが、生保内だからこそできる活動として、本校の特色ある活動の一つとなっております。

この二日間は天気恵まれ（恵まれすぎ？）、全ての活動を予定通り行うことができました。気温が上昇し、熱中症も心配されたため、適宜休憩を取りながら進めました。二日間の主な活動は次の通りです。

## 【7月5日】

- 9：15 学校出発
- 9：35 スポーツセンター到着
- 11：20 駒ヶ岳登山スタート
- 12：30 あみだ池で昼食
- 15：00 八合目に戻る
- 16：20 トーチ棒づくり
- 17：50 夕食
- 18：50 キャンプファイヤー
- 21：30 就寝



## 【7月6日】

- 6：30 起床
- 9：10 スポーツセンター出発
- 9：20 ボルダリング体験
- 10：15 共栄パレスにてお土産（クーポン券使用）
- 11：30 スポーツセンターで昼食
- 13：00 カヌー体験
- 15：20 学校到着



今回の宿泊体験学習のテーマは『28人みんなで協力！スマイル1000で楽しくがんばろう』でした。苦しい活動、楽しい活動がたくさんあった宿泊体験学習でしたが、全員で協力する大切さを学ぶことができた学習となりました。保護者の皆様方には事前の準備等でご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



おやつを食べると疲れも吹っ飛ぶ！  
登山途中の休憩ポイントで元気回復



やっと山頂に到着  
空も山の緑も最高にきれいです



あみだ池で昼食  
後ろには角館高校の生徒がいました



やはり登山は疲れます  
やっと8合目に戻ってきてグッたり



夕食はビュッフェスタイル  
好きなものをたくさん食べました



夜はキャンプファイヤー  
火は少しこわかったけどきれいでした



キャンプファイヤー第3部のスタンツ  
各班の出し物で盛り上がりました



二日目はボルダリングからスタート  
横に移動していくのが特徴です



最大のお楽しみ！？  
カヌーは初めてでもすぐに上達